

## **De López y su aviso de marcha**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 17-11-2022 0:42:18

“La locura deja mancha . . .”

Por sus “chones” a sus anchas  
él privatiza las marchas,  
no quiere le hagamos sombra,  
su estulticia más me asombra.

López sigue echando pestes,  
hasta convocó a sus huestes,  
a sus tribus, a sus chairros,  
a sus seguidores varios.

Citó al pueblo “sabio” y bueno  
en su mañanera, en pleno,  
no conforme con agitar  
ya quiere volver a marchar.

En delirios de demencia  
del Ángel de la Independencia  
al Zócalo y dar su informe,  
su cerebro está deforme.

Lo tupido hartó siente,  
así, que el día veintisiete  
de éste presente año,  
pues, reunirá su rebaño.

A sus miles de acarreados  
como siempre los pagados,  
llamó a viejitos, becados,  
todos los beneficiados.

Con sus “ayudas” y “apoyos”  
para que escuchen sus rollos,  
sus mentiras y promesas,  
sus arengas ya tan viejas.

Emplazó a sus aplaudidores,  
a sus “clientes” electores,  
las críticas no le importan  
reminiscencias le brotan.

De porro, de chapucero

y de agitador placero,  
el músculo va a mostrar  
en lugar de trabajar.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 16 de noviembre del 2022  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)